
Docker está teniendo un notable éxito y éste no ha venido de forma gratuita, sino
porque es una tecnología disruptiva que implica una mejora tremenda en los procesos
de desarrollo de software. Nosotros aconsejamos su conocimiento y utilización tanto
por parte de desarrolladores como por parte de administradores de sistema, ya que
todas las grandes firmas de la nube, como son Amazon, Google, Microsoft, IBM,
Oracle… están metidos en la carrera de dar el mejor soporte posible para Docker. Esto
se debe a que todas las empresas, pequeñas, medianas y grandes multinacionales,
están haciendo uso de Docker para desarrollar y gestionar sus aplicaciones (valga
como ejemplo el gobierno de los EE.UU), por lo que no adoptar esta tecnología (u otras
similares que puedan aparecer) será una desventaja competitiva en los mercados
tecnológicos.


